
 

 

 

ユース達への温かい支援を。国際社会へ羽ばたいてい

く青少年の人材育成に努めましょう。 

河口裕亮 Ｙ・サユース事業主任 

（彦根シャト－） 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

        

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

春 雑 感  

 幸正 一誠 

 北陸の雪国に住む者にとって春の到来は 

 

THE  SERVICE  CLUB  OF  THE  YMCA 


s Men’s

AFFILIATED  WITH  THE  INTERNATIONAL  ASSOCIATION  OF  Y’S  MEN’S  CLUB 

CHARTERED  JULY  9, 1947 

c/o KANAZAWA YMCA 44-1-201 SATOMI-CHO KANAZAWA 920-0998  JAPAN 

4.月 クラブ活動状況 

第１例会(4月 21日 Thu.) 

 メ  ン：伊藤、皆森、数澤、幸正、西、山内（6名） 

 ﾒｰｷｬｯﾌﾟ:吉川              （1名） 

出 席 率：88％    

メネット：伊藤、数澤           （2名） 

ゲ ス ト：堀氏夫妻、前田氏、北村まさん、北村心君 

     宮田君             （6名） 

第2例会(4月 1日 Fri.） 

メ  ン：伊藤、数澤、山内       （3名） 

 メネット：数澤               （1名） 

 

ニコニコタイム          ９，０００ 円  

 クラブファンド   累計   １５０，２５０円 

 

ＢＦポイント 

 切手   １５０ｇ  累計   １５０ｇ 

 現金     ０円  累計     ０円 

 現金 

   

 

    

 

5月例会 プログラム  

 

と き  2022年 5月 19日（Thu.）18:30～20:30 

ところ  KKRホテル金沢 

会 費    \3,000(会員は無料)  \2,000円(ﾒﾈｯﾄ) 

 司会 吉川與志子さん  

開 会 ・ 点 鐘        山内ミハル会長  

主 題        司 会 者 

ワ イ ズ ソ ン グ        一 同 

今 月 の 聖 句      司 会 者   

ゲ ス ト 紹 介        山内ミハル会長  

食 前 の 感 謝         司 会 者 

ス ピ ー チ “保険のいろいろな役割”  

               北 村 ま や 氏 

ﾊｯﾋﾟｰﾊﾞｰｽﾃﾞｲ         山内ミハル会長 

委 員 会 報 告        各 担 当 

ニコニコタイム         伊 藤 仁 信 君   

Ｙ Ｍ Ｃ Ａ の 歌        一 同  

閉 会 ・ 点 鐘        山内ミハル会長 

 

   

５ 月間強調 2022 Youth Involvement Activities 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

会 長 山内ミハル   会  計 幸正 一誠 

副 会 長 数澤輝夫   ﾒﾈｯﾄ会長 伊藤 悦子 

     伊藤仁信    中部ﾒﾈｯﾄ主査 

書 記 西  信之         数澤 淑子 

   

第一例会：毎月第三木曜日 18:30～20:30 

KKRホテル金沢   金沢市大手町 2-32  

Tel (076-264-3261） 

第二例会：毎月１日 17:30～20:00     

金沢ﾆｭｰｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 2F （蔵） Tel (076-233-1311) 

 

 

国 際 会 長 主 題  「世界とともにワイズメン」  “Y’s Men with the World” 

アジア地域会長主題 「100年を越えて変革しよう」   “Make a difference beyond the 100th ”  

西日本区理事主題  「未来への挑戦」“Challenges for the future” 

中 部 部 長 主 題 「楽しくやろう ワイズの活動 地域とＹＭＣＡと共に」  

金沢クラブ会長主題 「奉仕活動の輪を広げよう」                                                                         

 

 

 

5月強調月間 
 

 どうか、主が、あなたがたに神の愛とキリストの忍耐

とを深く悟らせてくださるように。 

       テサロニケの信徒への手紙二３章５節   

今月の聖句（吉川與志子さん）  

）） 



 

 

不明の所で冬眠中  

伊藤 仁信 

5 月になったというのにまだ冬眠中で眠りから覚

めないで熟睡中のものが我が家にいます。それは私が

中学時代から好きだった鉄道模型です。特に SLが好

きで一時夢中になった時がありました。その後諸般の

事情で年 1～2 度手をかける程度で、長い間中断して

おりました。5～6 年前から多少時間が取れるように

なったのと、年齢も八十路を迎えたので身辺整理も兼

ね趣味として一番長く続いている鉄道模型から片付

けようと思いました。しかし小さい我が家なのに、ど

こに保管していたのか分からないほど分散して冬眠

した様な状態になっておりました。 

分散した理由は小さな家なので居場所が確定でき

ず、その都度組み立てて解体を繰り返し流浪の旅を重

ねておりました。何せ線路の幅が 9 ミリなので、何を

するにも全てミリ単位で作られているので探すのが

大変なので、置き去りが自然と多くなったのだと思い

ます。ここに線路を展開してジオラマも作り、しかも

車庫なども一応整えようとすると 5～6 歩あるくと外

に出るような家では、全く見つからず困り果てており

ました。狭苦しい家に居るより深呼吸でもしようと思

い、外へ出て外から家を眺めていたら半分が 2 階建て

で残りが 1 階建の家ですが、1階の屋根が 2階の半分

位まであるのに気づきました。早速、屋根裏を見たら

昔の家は天井が思いのほか高く作られており、何とか

人が入れそうなのでここに作ろうと決めました。天の

恵みと感謝し、同時に幻想が頭の中に沸き上がり得意

な（自分だけそう思っている）大工心に火が付き、屋

根裏を改造、勿論ジオラマは出来上がった中を SL列

車が蒸気機関車を先頭にして心地よく何本も走って

おりました。 

はっと我に返ると、埃になった天井裏が目の中に入

り大仕事だなと思わず腕を擦りました。設計図はいつ

もだが頭の中に描かれておるので（そのため今まで色

んなものを作った時、何回か失敗しています）、善は

急げと早速ホームセンターに走り思い付くまま材料 

 

を購入し改装に取り掛かりました。暫くすると、世の

中に思わぬ邪魔者が突然現れ工事を中断せざるを得

なくなりました。ご存じの新コロナが発生したのです。 

特に「高齢で持病のある者は注意せよ」とのことだ

ったので、私はこれに 100％該当しましたので身動き

が出来なくなってしまいました。今日まで当時のまま

器具から材木等やごみ屑まで乱雑な状態で残ってい

ました。そのあいだの長い事、切歯扼腕して待つこと

3 年ようやく下火になったようなので、再開しようと

思っている今日この頃です。期日は分かりませんが完

成したなら、この場でもし紙面に余裕があれば是非ご

紹介させて頂きたいと考えております。ご期待くださ

い。 

 

 

Happy Birthday 
 西  信之君    5月 6日 

  幸正 まり子さん  5月 19日  

 

北村まや氏のプロフィール 

1967年7月 生まれ 

1982年3月 北陸学院中学校卒業 

1985年3月 北陸学院高等学校卒業 

1987年8月 住友生命入社 

       現在に至る 



 

 

【4月例会の報告】 

 1 月、2 月、3 月と例会中止が続き、久しぶりの例

会となりました。コロナ感染急増の中、諸事情の為、

ZOOM によるリモートでの会議ができないので、止む

無く中止せざるを得ませんでした。また、例会会場と

してお世話になっていた“ホテルトラスティ金沢香林

坊”が、3月をもって営業を停止した為、4月からは

“KKR ホテル金沢”に代わりました。3か月ぶりにお

会いする会員、ゲストの皆様のお顔も心なしか晴れや

かに見えました。 

 1月に入会された皆森禮子さんの入会式も、延び延

びになっていましたが、やっと 4 月に行うことがで

き、渡辺中部部長からもリモートでお祝いの言葉をい

ただくことができました。 

 

 

 

 さらに、やはり 2月から延び延びになっていたホリ

乳業の堀専務様のスピーチをいただき、おいしいヨー

グルトを味わわせていただくことができ、ワイズ例会

の醍醐味を味わうことができました。スピーチの概要

はご本人からいただきました。 

 

～ヨーグルトの製造について～ 

 最初に、自社紹介として弊社が金沢市に工場を置く

1932 年創業の乳業会社であること、河北郡内灘町に

自社牧場の株式会社ホリ牧場を有し、そこで絞った生

乳を主原料として、牛乳やヨーグルトなどを製造し、

地元北陸を中心に全国販売しています。 

ヨーグルトについてですが、まず、ヨーグルトとい

う名称は元来東欧での呼び名であり、世界にはヨーグ

ルトに相当する乳発酵食が地域ごとに多数あります。

一方で、国際的にはヨーグルトの統一規格が制定され

ており、ヨーグルトと呼ぶためには使用できる乳酸菌

が限定されています。しかし、日本ではその規格が適

用されておらず、「乳及び乳製品の成分規格等に関す

る省令」の中で独自に「発酵乳」として規格分類され

ており、使用する乳酸菌については制限がありません。

続いて、実際のヨーグルトの製造方法について、原料

乳の工場への受入、殺菌、充填、発酵等の各製造工程

について説明し、乳酸菌が乳を固めるメカニズム、使

用される乳酸菌の種類等についても解説しました。ま

た、乳酸菌によって様々な有用成分が生成され、整腸

作用をはじめ免疫賦活効果などヨーグルトによって

様々な効果が期待されます。最近話題の「プロバイオ

ティクス」については、生きて人の腸に届き有用な働



 

 

きをしており、ヨーグルトの選び方として、使用され

ている乳酸菌がプロバイオティクスであるかどうか

が１つの基準になることをお伝えして講演を終了い

たしました。 

 

【5月第二例会の報告】     （山内ミハル記） 

日 時 5月 1日（日）17：30～19：30 

場 所 金沢ニューグランドホテル カトレア 

出席者 伊藤メン、数澤メン・メネット、山内ﾒﾝ                 

議 題 ①5月例会のスピーカーについて 

    ②次期クラブ役員について  

    ③次期事業計画について 

 

～～～～～～～～お 知 ら せ～～～～～～～～～ 

次期クラブ役員 

 次期（2022.7～2023.6）部およびクラブ役員が 

決まりました。昨年 2名の方の入会をうけ、希望 

をもって新しく歩みだすことができることを感謝 

したいと思います。 

 中部役員 

   部 長 山内ミハル 

   書 記 荒川 恭次（名古屋グランパス） 

   会 計 伊藤 仁信 

   事務局長 数澤 輝夫 

 クラブ役員 

   会 長 幸正 一誠 

   副会長 西 信之 

   書 記 南 唯乃 

   会 計 吉川與志子  

   直前会長 山内ミハル 

   Ｙサ・ユース 幸正 一誠 

   ＥＭＣ 山内ミハル 

地域奉仕・環境 幸正 一誠 

ＩＢＣ 西 信之 

       南 唯乃 

ＤＢＣ 伊藤 仁信 

ＢＦ  数澤 輝夫 

    皆森 禮子 

広報  幸正 一誠 

メール委員 山内ミハル 

ブリテン 伊藤 仁信 ・ 伊藤 悦子 

     数澤 輝夫 ・ 数澤 淑子 

     山内ミハル 

メネット会長 数澤 淑子 

 

 

 

 

6月の担当 

  司会・聖句   伊藤 仁信君 

  ブリテン    山内ミハルさん 

 

    

 

 

  1．いざ立て 心あつくし 

手を挙げ 誓い新たに 

われらの モットー守る 

ふさわし その名ワイズメン 

絶えせず めあて望み 

この身を 捧げ尽くさん 

 

２．歌えば  心ひとつに 

     ともがき ひろがり行きて 

     遠きも  近きも皆 

     捧げて  立つやワイズメン 

     栄えと  誉れ豊か 

     まことは 胸にあふれん  

い ざ 立 て 


